



夏の風物詩、厳かに

小張と高岡で「愛宕神社祭礼」

小張の愛宕神社と高岡の愛宕神社で8月24日と25日にそれぞれ「祭礼」が行われました。祭礼では、火難除

けや無病息災、五穀豊穡などを祈願し、市の伝統芸能で、国指定重要無形民俗文化財である「綱火」が奉納されました。集まった見物客は、綱を巧みに操る技と、優雅な人形芝居に見入り、夏の風物詩を楽しんでいました。



小学生バドミントン全国3位に

富士見ヶ丘小の藤森海斗さん

第20回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会が8月11日～13日、熊本県で行われ、茨城県代表として男子シングルスBグループ(3-4年生の部)に出場した、富士見ヶ丘小学校の藤森海斗さん(4年)が見事

3位に輝きました。「試合は緊張したけど、3位に入賞できてうれしかった」と笑顔。両親の影響で6歳からバドミントンを始めた藤森さん。「相手との駆け引きがおもしろい」とその魅力を語ります。目標は「全国大会で優勝すること」と今後の意気込みを語ってくれました。



自作の広告物を手に見せる笑顔を見せる伊奈高校生の皆さん

高校生が広報・宣伝学ぶ

伊奈高校生が市の仕事を体験

夏休みを利用した職場体験として、県立伊奈高等学校の生徒4人が、広報・シティプロモーションの仕事を経験しました。4人には、市の仕事における広報とシティプロモーションの役割について学んだ後、「若い人に向けたイベントの企画」をテーマにそれぞれ案を出してもらい、その企画をPRする広告物を、実際に広報の編集に使っているソフトを触りながら制作してもらいました。